

Alumnas PrepaTec crean app para conectar donantes con centros de ayuda



Conectar donantes con centros de ayuda es el objetivo de una **app** ideada y prototipada por 3 estudiantes de PrepaTec Laguna y que participó en la **competencia nacional PrepApps**.

Josefina Cantú, María Betancourt y Sofía Vargas, alumnas de quinto semestre de preparatoria, participaron en la creación de esta aplicación llamada **Hands2Help**.

El proyecto digital consiste en **apoyar a asociaciones no lucrativas** a conseguir **donativos en especie** según sus necesidades y las posibilidades de cada persona interesada en una causa.

“Presentar el proyecto frente al público fue una experiencia intensa marcada por la emoción”, compartieron sobre su exposición final en el concurso de PrepaTec.

“Presentar la app frente al público fue una experiencia intensa”.

El reto: desarrollar una app como estudiante de preparatoria

Para llegar a la instancia nacional de PrepApps 2024, Josefina, María y Sofía trabajaron su idea en la **clase de desarrollo de aplicaciones**.

Para ellas, uno de los retos que enfrentaron fue definir el alcance del proyecto: *“Era difícil aterrizar todas las ideas en **una sola aplicación funcional**”*.

Sin embargo, dijeron que sí tenían claro su objetivo, y este era **“generar un cambio social en cuestión a la ayuda para los demás”**.

Así, con *Hands2Help* **“tú puedes donar ya sea comida, ropa, artículos de limpieza, escolares y agilizar ese proceso. La app te comparte una lista de lugares en los que pueden recibir estos artículos”**, explicaron.

La participación de las alumnas en PrepApps 2024. Foto: Cortesía.



Con esa idea en mente, **desarrollaron un prototipo de la app**, el cual comentaron iniciaron pensando que sería un trabajo sencillo.

Pero, aseguraron que *“era difícil aterrizar todas las ideas en una sola aplicación funcional”*. A pesar de eso al final cumplieron con el reto **afiliando a más de 20 asociaciones de Torreón y Comarca Lagunera**.

Así, ganaron el concurso local en PrepaTec Laguna y **representaron al campus en PrepApps**, un concurso a estudiantes de todas las sedes de PrepaTec que consiste en desarrollar aplicaciones que resuelvan una problemática social.

*“Sentir la adrenalina de estar ahí, presentando nuestra idea fue una **experiencia diferente**”, expresaron.*

Ahora, Josefina, María y Sofía anhelan hacer realidad la aplicación y buscan **recaudar fondos** para este fin.

TAMBIÉN QUERRÁS LEER:

¡Emprendimientos! Alumnos destacan en concurso con ideas industriales
¡Emprendimientos! Alumnos destacan en concurso con ideas industriales

La CANACINTRA premió 2 ideas emprendedoras diseñadas por estudiantes de ingeniería del Tec de Monterrey campus Laguna
conecta.tec.mx